

飛翔



オーイング社報
第74号 令和3年2月16日
発行者
株式会社オーイング 社報編集委員会
福井県大飯郡高浜町東三松 9-9-13
Tel.0770-72-5010(代)
編集責任者 江端 重政

まず、水野社長からは、「わが社はいま、設立以来の厳しい営業状況にあるが全員が力を合わせて残り3ヶ月、全力を尽くして欲しい。」と挨拶がありました。



1月12日、今年初めての全体会議が小浜研修センターで開催されました。8日から嶺北中心に降り続いた大雪と新型コロナウイルス対策のため約半数の支店長らがテレビ会議システムで参加しました。

雪にも負けず、**コロナ**にも負けず!

い。」と挨拶がありました。総務部からは新型コロナウイルス感染症の現状について、社員の皆様のご協力のおかげで今日まで一人の感染者も出ていないことが報告されました。また昨年未までに18回に渡って感染対策についての情報発信を行い、分散出勤を推進してきたことが報告されました。求人対策部からは今春の採用者について、働き方改革の成果もあり中途採用を含め10人程度が見込まれると明るい話題も報告され力強く一年のスタートが切られました。



若狭えびす初詣り
(恵比須神社 1.18)

オーイングを象徴する警備員のイラストと市民家族が一本の線で描かれていて強い絆をイメージしています。また、「NEWS」のページを新たに設け、最新の情報をお知らせできるようにになりました。社報「飛翔」も随時掲載（個人情報是不掲載）いたします。新しいホームページを気軽に検索して会社の情報を確認してください。



オーイングのHPが新しくなりました。今ではスマートフォンで閲覧する方が大半になっているためスマートフォン画面に新たに対応し、スクロール画面で快適に操作できるようにしました。ホームページ全体のテーマは「地域との絆を深めて」。



コンプライアンス推進室便り

第3回コンプライアンス委員会
が1月12日に開催され、事務局か
らコンプライアンス施策の推進状
況について説明がなされました。
その中で、相談・通報の窓口がで
きたことはおおむね理解されて来
たが、さらに浸透を図るため社報
に目を通すよう各所属で創意工夫
をして取り組むよう専任会議や支
店長会議等を活用して依頼してい
くことが報告されました。また、
社外への情報発信としてホームペ
ージの改修が報告され、委員から
は、キャッチコピーの「地域との
絆を深めて」は、なかなか良い。
が、さらに一歩進めて「地域文化
への貢献」を目指してほしい、と
の提言がなされました。次回は4
月中旬に開催される予定です。



祝ご成人

毎年恒例の成人式が1月12日に小浜研
修センターで行われました。今年の新成人は
4人。式典では水野社長から「これまで育
てていただいたご両親やお世話になった方々
への感謝の気持ちを忘れないでください。そ
してまずはいまの仕事を好きになってください。
夢を忘れず、失敗を恐れず、社会から必
要とされる人材に育ってください。」とお祝
いの言葉が贈られました。古澤副社長からお
祝いの記念品が一人一人に手渡された後、新
成人を代表してポート特練の新田明美さんか



ら「まだまだ
未熟な私たち
ではあります
が周囲の指
導をいただき
頑張ってい
たいと思いま
す。」とお礼
の言葉が述べ
られました。
今年のコロ
ナ禍での式典
という事で新
成人と役員と
の懇談会を取
りやめとなり
ましたが人生
の節目の思い
出深い式典と
なりました。

これまで支えてくださった家族、友人、上司の方々に
ありがとうございました!

